

大北春季大会の経験を次の力へ

冬期間の練習の成果を試し、夏の総体につなげる大北春季大会（ソフトテニス、野球、柔道）が16、23、24日に行われました。バスケットボールは23日リーグ戦が行われ、この後29、30日も続いて行われます。どの競技でも冬季の練習の成果や課題が明らかになる懸命なプレーが見られました。

なお、各会場では、保護者の皆様にたくさんのご支援をいただきました。この後も、夏の総体に向けて練習を積み重ねていきますので、ご支援ご協力よろしくお願いいたします。



ソフトテニス部

女子個人

優勝 杉渕和稀・中嶋怜奈ペア

男子個人

5位 吉田耀斗・織田恒星ペア



野球部

2回戦 森吉 0 - 2 鷹巣



柔道部

男子団体 第3位

男子個人

3位 関口龍志

2位 佐藤元気

3位 春日碧貴

女子個人

2位 三浦夢希

PTAグラウンド整備作業ご協力お願いします。

5月6日(金) 17:30 ~ 18:30, 体育祭に向けてグラウンド整備作業を予定しております。今年度は、新たな種目として学校の周りをコースとした長距離走(男子1500m, 女子1000m)を行います。そのコース整備も含めた作業を予定しております。ご協力よろしくお願いいたします。

体育祭練習始まる

テーマ

協新～心を一つに新たな一步を刻む～

4月25日、決起集会が行われました。各組の色も決まり、体育祭に向けて本格始動となります。3年生の姿からリーダーとして各組の雰囲気盛り上げ、後輩を引っ張っていかうとする気持ちが伝わってきました。そして、1、2年生はそれに応えようとする姿が見られました。これから徐々に熱が入ってくる色別の応援演技は、学年の垣根を越えた結束の成果です。練習の初日からなかなかの完成度でした。3年生の計画的な準備のおかげです。これからさらに磨きをかけていきますので、楽しみにしていただきたいと思います。

これまで体育祭を盛り上げるために、生徒会執行部が、放課後こつこつと準備を進めてくれていました。保護者の皆様、5月14日は、森中生の躍動する姿をどうぞご覧ください。



【各組リーダーの勇姿】



【色決めのための「かにゲーム」】

5月

の行事予定



- 1日(日)開校記念日
- 2日(月)安全の日
- 3日(火)憲法記念日
- 4日(水)みどりの日
- 5日(木)こどもの日
- 6日(金)グラウンド整備作業
- 10日(火)各種委員会
- 12日(木)SC(午前)
- 13日(金)体育祭予行
- 14日(土)体育祭
- 16日(月)振替休業日(14日体育祭)

- 18日(水)職員会議
- 19日(木)SC(午後)
- 20日(金)血液・尿検査(8:30～)
- 23日(月)衣替え移行期間～5/31
- 24日(火)森よしの日、学年行事結団式
集金日
- 25日(水)3年生修学旅行(～27日)
1年生プレテスト(中間テスト)
- 26日(木)2年生校外学習(～27日)
- 27日(金)1年生校外学習
(大館少年自然の家)
- 30日(月)部活動強調期間～6/11

※行事や部活動の予定は現時点のものです。新型コロナウイルス感染症の状況や県の警戒レベルの変動によって変更することがあります。

お願いとお知らせ

○GW中も、新型コロナウイルス感染症対策をお願いします。体調不良等がありましたら、学級担任に連絡をいただきたいと思います。

○これからの時期、自転車を利用する機会が増えてきます。近年、自転車による事故が増加しており、高額な賠償金が発生するという事案が増えていることから、今年4月から県条例で自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されました。決して痛ましい事故が起こることのないよう生徒にはスクールバス乗降時の安全確認や休日の交通安全について指導しております。ご家庭でも自転車の利用の仕方等、交通安全についてご留意いただきたいです。



